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小森谷・佐谷年度スローガン「強き絆で友と歩もう奉仕の道を」   Vol.4 

 

 

 

 

 

 

委員会活動増進月間       会長 小森谷 久美  幹事 佐谷 道浩 
 

本日の予定【Zoom 例会】  
会員卓話  「新年度の抱負  ③」  

古河東ゆきはなロータリー衛星クラブ 海老沼  敏亨  議長  及び  

各委員長によるリレースピーチ  

ロータリーソング  

ロータリーソング：四つのテスト、童謡  

 
 
 

本日は、八木先生はじ

め古河絵手紙の会の皆様、

ご来訪ありがとうござい

ます。  

古河ケーブルテレビで

古河東ロータリークラブ

のコマーシャルが流れます。全国高校野球

選手権茨城大会の準々決勝７月 22 日、準

決勝７月 24 日の２日間だけですが、古河

ケーブルテレビで試合を生中継するそう

です。コマーシャルがロータリークラブの

公共イメージ向上につながることを期待

しています。  

今日は、ＤＥＩのお話です。ロータリー

の あ ら ゆ る 活 動 に お い て 、「 多 様 性

(Diversity)・公平さ (Equity)・包摂する

( Inclusion)」(ＤＥＩ )を受容し、行動で示

すべきであるということで、2019 年から

ロータリークラブではＤＥＩを提唱して

います。その中で、Ｄの多様性についての

エピソードをお話しします。みなさんのご

近所や従業員、取引先で外国籍の方とのお

付き合いがあると思います。私の教室でも

外国籍のお子さんが入会してきます。以前

は中国が多かったのですが、最近はフィリ

ピン、インドネシア、ミャンマー、パキス

タン、スリランカ、ベトナムなど、さまざ

まです。両親のどちらかが日本人というお

子さんもいますが、最近は両親とも外国籍

のお子さんも増えてきました。共通して言

えるのは、保護者が教育熱心ということで

す。その反面、私たちは様々な文化の違い

を受け入れる必要があります。イスラム教

徒にはハラールがあります。豚肉に代表さ

れるように食べてはいけない食品があり

ます。私の教室で、クリスマス会のお菓子

を詰め合わせにして出した時、イスラム教

徒の生徒はあるお菓子をこっそりお友達

と交換していました。後に

なって聞いてみると、「豚

肉エキスと表示してあっ

たから、〇〇ちゃんに  
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ラムネと代えてもらった」とのことでした。

アレルギーは気にしていたけれど、ハラー

ルは見落としていました。子ども達は普段

から交換しているらしく、日常的な事のよ

うでした。そういえば、１０年くらい前に

もイスラム教徒の生徒がいました。その当

時は「こいつ給食で豚肉食べられないんだ

よ」といじめっ子に言われていたことを思

い出しました。現在、子ども達はハラール

をごく自然に受け入れています。子どもの

柔軟性に感心し、この子達が大人になった

ら、社会に浸透していくのだなと感じまし

た。  

現在、ロータリークラブで Diversity と

言っているということは、子ども達と違っ

て、私たち大人は多様性をなかなか受け入

れられないということです。奉仕事業をす

る時、仕事をする時、普段の生活において

も、子ども達のようにまっさらになって考

えてみるということも必要だなと思った

出来事でした。  

 

 
  

ＳＡＡ(会場監督) オーディオ担当 ソングリーダー 開会の点鐘 

 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 

  

柿沼 利明 副ＳＡＡ 須田 純一 会員 増田 恵美 会員 小森谷 久美 会長 

♬  ロータリーソング  ♬  我らの生業、古河東ロータリークラブソング  

 
 
 
 

３年振ぶりになりますでしょうか。時々、ロータリーメンバーの方

にお会いした時、「また出来るといいね」などとお声を掛けていただ

きますと、「このままずっと続けて行けたら…。」と期待を持ちながら、

この３年待っておりました。やっとここに来て、ここまでこぎつけ、皆様も応援して下

さるということで、私たちの持っております「絵

手紙を古河の文化にしよう」という理念のもと、

頑張っていきたいと思っております。また、ご協

力いただけましたら有難く思います。どうぞ宜し

くお願い致します。   

 お客様の紹介  

 前回例会報告（第 2065 回） 2022 年 7 月 19 日  

 会長の時間  2022-23 年度会長  小森谷  久美  
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山崎  清司  PDG、板橋  孝司  会員、須永  恵子  会員、田口  精二  会員、鶴岡  学  会員  

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

人 数 合 計 累 計 目標額 達成率 

19 名 39,000 円 220,000円 1,800,000 円 12.22 ％ 

お名前  メッセージ  

小森谷 久美 会長 

佐谷 道浩 幹事 

各委員長の皆様、新年度の抱負、宜しくお願い致します。 

古河絵手紙の会の皆様、大変お世話になっております。 

大橋 みち子 

各地で、線状降水帯や竜巻など自然災害が発生していま

す。ニュースを見るたび心が痛みます。 

各委員長さん、卓話、宜しくお願い致します。 

久野 茂 

新年度の抱負、毎度楽しみにしております。 

梅雨の戻り、７７年間での「記憶」の中で、初めて…かな？ 

明日は、真夏の「ゴルフコンペ」頑張ります。 

須田 純一 
最近、涼しいですが、明日は、暑くなるようです。 

お体、ご自愛ください。 

石川 久 柿沼 利明 佐藤 孝子 星野 龍肇 
古河絵手紙の会の皆様、大変お世話にな

っております。各委員長の皆様、新年度

の抱負、宜しくお願い致します。 

江口 紀久江 小林 好子 杉岡 榮治 松井 実 

海老沼 堯 齊藤 忠 武澤 郁夫  

岡村 裕太 坂田 信夫 福田 優子  

第 2065回例会（７/19） 第 2063回例会（7/5）前々回 

名誉会員を除く会員数 53名 名誉会員を除く会員数 53名 

出席計算に用いた会員数 42名 出席計算に用いた会員数 41名 

出席またはMake Up会員数 35名 出席またはMake Up 会員数 32名 

出席率 83.33％ 出席率 78.05％ 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 スマイル報告  杉岡  榮治  委員長  

 出席委員会  

 Zoom 参加会員  

古谷  弘之  委員長  
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今年度は、早々に古河

第一中学校に於いて、

「ダメゼッタイ」薬物

乱用防止活動を致しま

した。会員の皆様から

多額のご寄付をいただ

きました。先ほどの幹事

報告のとおり、古河保健所へ届けていただ

きました。ありがとうございました。  

７月 24 日 (日 )水戸で開催されるロータ

リー青少年奉仕研究会に参加します。また、

古河水辺の楽校への参加も予定しており

ます。子ども達と一緒に楽しい自然体験を

してまいります。新規事業としては、小森

谷会長、佐谷幹事のご指導のもと、子ども

向けの「模擬裁判」の開催を予定しており

ます。衛星クラブとアクトクラブとの連携

についてですが、海老沼衛星クラブ議長よ

り連絡を受けております。７月 26 日 (火 )

より、野木神社に於いて、月２回、例会を

開催するとのことです。楽しく元気に参加

していきたいと思います。  

 

 

古河地区ローターア

クトクラブは現在会員

1 名になっております。

会員の皆様方の推薦を

いただいて、会員増強

を第一番の目標として、

今年一年頑張ります。  

昨年２名ほど候補がありましたが、コロ

ナ禍で例会が開けないこともあり、自然消

滅になってしまいました。  

先ほど、小林青少年奉仕委員長からもお

話がありましたように、衛星クラブと連携

し、今年一年、できるだけ出席したいと思

いますので、会員の皆さんも、できる限り、

ご出席いただいて盛り上げていただきた

いと思います。

  

報 告 事 項 

①  

現況報告書編集委員会を本日午後７時から Zoom で開催します。 

会長幹事、直前会長幹事、松井さん、柿沼さん、海老沼敏亨衛星クラ

ブ議長の皆様、宜しくお願い申し上げます。 

②  職業奉仕委員会を、本日例会終了後に例会場で行います。 

③  

ダメ絶対協賛の募金(青少年奉仕委員会で実施)へのご協力をありがとうございました。 

古河保健所に 12 日の例会終了後にお届けしました。 

寄付額は、スマイルからの２万円を加えて、38,018 円となりました。 

④  

既にお気づきの方もいらっしゃるかと思いますが、現在放送中の古河キャッチに、齊藤愛

会員がスクールローヤーとして 7 月 14 日に行った市立総和北中でのいじめ防止授業の

模様が詳しく放送されています。 

放送は明日 20 日(水)までだと思いますので、是非ご覧ください。 

 

 幹事報告  佐谷  道浩  幹事  

リレースピーチ「新年度の抱負②」  各委員長より  
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公共イメージですが、

いまご覧いただけます

のは、「Facebook」です。

毎回のクラブ例会の状

況を投稿したり、クラブ

会員の報道メディア掲載や活動状況なども投

稿し、クラブＰＲに努めたいと思います。 

 

 

 

私たちの組織は出席委

員会 古谷弘之委員長、親

睦活動委員会  井上学委

員長、プログラム委員会 

松本幸子委員長、クラブ

会報・ＩＴ委員会 松井実委員長、雑誌委員会 

山腰すい委員長で構成されています。 

それぞれどれをとっても重要な役割を担っ

ています。出席委員会ではどうしたら例会にま

た色々な集まりに出席していただけるか工夫

を凝らしてやっております。 

親睦活動委員会は例会はもちろん懇親会や

楽しみごとなど、いろいろな企画を工夫し皆様

に喜んでいただけるような活動にしています。 

プログラム委員会は皆様のお役に立つよう

なプログラムを年間通して考えています。外部

卓話者を招いたり、会員の皆様がバランスよく

卓話者になれるように配慮しながら、プログラ

ムを作成しています。 

そしてまたクラブ会報・IT 委員会は週報作り

やホームページ掲載、内外への情報提供などを

担当しています。 

雑誌委員会はロータリーの友の中での重要

な情報や、いろいろ学ぶ所など紹介していただ

きます。 

５つの委員会が役割を遂行することによっ

て、クラブ運営が円滑に進み魅力ある組織にな

れよう、潤滑油の役割を担っていきたいと考え

ています。 

 

 

月に１回送られてくる

「ロータリーの友」誌、

皆様は、どのように読ま

れているのでしょうか。 

私の場合、今までは、

サッと目を通し、あとで

読もうと思っているうち

に、次の号が来る。といった状況でした。  

これからは、そのようなことのないように、

委員長としてしっかり内容を読んでいきたい

と思います。素晴らしい内容がたくさん掲載さ

れております。 

副ＳＡＡの柿沼さんは、目次をしっかり目を

通すそうです。 

縦読み、横読みの両面の目次、そこで内容を

推すことができますので、お忙しい方には最適

です。 

全部読破するのは、難しいことだと思います。

そこで、関心のあるテーマをしっかり読むのも

ひとつの方法です。 

それから、新しい会員さんには、両面からみ

られることについて、「いちご会」などでの勉

強に組み入れていただくことなど検討をして

いきます。 

ロータリーの話題だけでなく、とても広範囲

の内容が組み込まれておりますので、是非お目

通しをお願い致します。

 リレースピーチ「新年度の抱負②」  各委員長より  
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今年度のクラブスロー

ガンは「強き絆で友と歩

もう奉仕の道を」です。  

ここ数年は、コロナ禍

により、対面での親睦を

思うように図れませんで

した。  

Zoom での例会は、感染予防や家にいなが

らの手軽さを実感しましたが、画面越しのコ

ミュニケーションだと共感が得られにくか

ったり、逆に孤立感が増したりと負の作用も

実感しました。  

そこで、今年度のスローガンである「強き

絆」「友」を促進すべく、対面でのコミュニケ

ーションにこだわった親睦活動を展開して

いきたいと思います。また、今年度は、４０

周年記念式典がありますので、大成功に終わ

らせたいと思います。  

具体的活動は、健康づくりでマレットゴル

フ大会やハイキング、そして、親睦を深める

ために夜間例会を復活させたいと思ってお

ります。夜ならではの艶っぽい話など、夜な

らではの例会としたいと思います。  

委員会活動は、強力な布陣で開始されてお

り、さよならパーティー、例会運営、会員の

葬儀のお手伝いなどがありました。親睦活動

委員以外の方も皆さんとても協力的で、委員

長になって俯瞰で親睦活動を見るようにな

り、協力し合う温かさを感じております。個

人的には、協力の温かさを感じる一年になる

かと思います。  

会長・幹事・ＳＡＡ・プログラム委員・他

の委員会と連携を図りながら、進めていきた

いと思います。１年間、どうぞ宜しくお願い

致します！  

 

 

委員会メンバーは、坂

田信夫会員・佐藤孝子会

員とベテランのお二人な

ので大変心強く感じてい

ます。 

各委員会の委員長と連

携を図り、例会に出席することが楽しくなる

ようなプログラムや会長スローガンを念頭に

プログラムを作りたいと考えております。 

皆様の多彩なご意見をお待ちしております。 

また、コロナ感染の状況により変更が生じ

ますが、ご了承いただきその際は、ご協力いた

だけますようお願い致します。 

 

 

会報の使命を果たすた

め、火曜日の例会、木曜

日までの原稿提出、金曜

日に取りまとめ、土曜日

の朝、紙面編集者に送信

を理想といたします。宜しくご協力の程お願

い致します。  

今年度から、会報の全員分印刷を廃止し、

限定３０部印刷を試行致します。できました

ら、スマホ、パソコン等でご利用願います。 

 

  

 リレースピーチ「新年度の抱負②」  各委員長より  
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本年度の米山奨学生である筑波大学のア

ラム・カジ・ファイズさんとロータリーとの

橋渡しとしての役割を、何とか全うできれば

という思いです。  

円滑なコミュニケーションを目指し、久々

に英語の勉強も再開しました。この挑戦の機

会を自分自身の成長にもつなげていきたい

と思います。  

皆様におかれまして

も、アラムさんに米山奨

学生でよかったと思っ

ていただけるよう、ご支

援・ご協力を何卒宜しくお願い申し上げます。 

 

 

 

古河ケーブルテレビで放送された高校野球茨城大会、７/22(金)の準々決勝と 7/24(日)の準

決勝戦で古河東のコマーシャルが放送されているのを確認しました。 

がんばれ！高校球児 古河東ロータリークラブの文字に、今年度のスローガン「強き絆で友と

歩もう奉仕の道を 古河東ロータリークラブ」のナレーションがついて放送されていました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

2022-23 年度 ジェニファー・ジョーンズ 国際ロータリー(ＲＩ)会長 テーマ「IMAGINE ROTARY」 

2022-23 年度 古河東 RC 小森谷 久美 会長 クラブスローガン「強き絆で友と歩もう奉仕の道を」 
 

大野治夫 第 2820 地区ガバナー スローガン 「Enjoy life ～人生を楽しむ～」 

地区行事等  

８/６(土) 職業奉仕研究会 ホテル日航つくば 

８/27(土) 第１回 会長幹事会 ホテル日航つくば 

８/28(日) 米山合同セミナー つくば山水亭 

９/18(日) 海岸河川清掃（予備日９/25） 

  

 

 今後の予定  

お知らせ  

 リレースピーチ「新年度の抱負②」  各委員長より  
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例会日程  例会会場  内  容  

第 2067回 

８月２日(火) 
Zoom 例会 

第２回理事会 11 時［Zoom 理事会］ 

月初めのお祝い ８月生まれの方 

クラブ協議会および臨時総会 

第 2068 回  

８月９日 (火) 

古河商工会議所 

３階 

地区クラブ奉仕委員会出前卓話 

ガバナーノミニー 

地区クラブ奉仕支援アドバイザー 

大髙 司郎 様(高萩ＲＣ) 

お弁当：お食事処静 

第 2069 回  

８月 16 日 (火) 
休会 お盆休み 

第 2070 回  

８月 23 日 (火) 
やなぎや遊水亭 

移動例会 夜間例会 点鐘 18 時 30 分 

地区委員による会員卓話 

第 2071 回  

８月 30 日 (火) 
休会 第５週につき休会 

 

 

 

創立：1982年（昭和 57年 7月 6日）URL：http://www.kogaeast.jp週報他、例会等の詳細情報はホームページをご覧ください。 

例会日時：火曜日（12:30～13:30）例会場：古河商工会議所３F（古河市鴻巣 1189-4 電話 : 0280-48-6000 FAX : 0280-48-6006） 

文責：古河東ロータリークラブ会報 IT 委員会 [松井・大谷・齊藤(愛)] 

 

 今後の予定  

週報原稿の送付先は、松井 実［e-mail］ m 5 . m a t s u i @ n i f t y . c o m  

例会を欠席する時は、前日までに、以下のいずれかへご連絡ください。  
 

［欠席連絡専用メールアドレス］  

k o g a e a s t a b s e n c e @ g m a i l . c o m  
 

［古河東ロータリークラブ公式 LINE］  

h t t p s : / / l i n . e e / M L s H D M f  

mailto:m5.matsui@nifty.com
mailto:kogaeastabsence@gmail.com
https://lin.ee/MLsHDMf

